

rigen Pastetenform, sondern etwa im System des Görres-Jahrbuchs in Katalogform bringen. Das mögen Sie beiden entscheiden. Ich fand die Möglichkeit der Zusammenbündelung von Aufsätzen und Notizen in kurzen Charakteristiken bequemer zur Unterscheidung des Wichtigen vom Unwichtigen. Auch die dem Neuen Archiv früher eigene Form der Nachrichten über archivalische Funde und dergleichen, hatte mir gut gefallen.

Im grossen und ganzen sind wir wohl klar. Sobald ich die formelle Zustimmung von de Gruyter habe, können wir drei an die rechtliche Formulierung der Dinge in Abänderung unserer vorjährigen Verträge herantreten.

Ich wünsche Ihnen von Herzen ein gutes neues Jahr mit viel schöner Musik! *Wie gut, dass Ihre Arme nicht weh tut!*

Der Ihrige

*Franti*